



# AMLO defiende PAQUETE DE REFORMAS



Luisa María Alcalde Luján



Alicia Bárcena Ibarra



Salvador Fernando Cervantes Loza



Carlos Torres Rosas

TANYA ACOSTA/RAÚL RUIZ

**E**l presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que en México "sigue el afán privatizador" de los bienes del Estado, y por eso es necesario reformar la Constitución para blindar de la política "neoliberal" a empresas como *Comisión Federal de Electricidad (CFE)* y *Petróleos Mexicanos (Pemex)*.

En la *Mañanera* de ayer lunes en *Palacio Nacional*, el mandatario federal dijo también que se debe cuidar que no regresen al poder los neoliberales y con ellos la corrupción en el gobierno.

## PRESIDENTE DESCARTA INVITAR A MANDATARIOS A MÉXICO

A siete meses de concluir su mandato, el presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó este lunes que no tiene pensando invitar a México a ningún mandatario extranjero ni tampoco realizar giras fuera del país.

El anuncio de López Obrador se dio en la *Mañanera*, cuando la prensa le cuestionó si invitaría a Javier Milei, presidente de Argentina, con quien tiene marcadas diferencias, y sobre la *Cumbre de Líderes de América del Norte* que está pendiente de realizarse.

## "ASUNTO POLÍTICO", SOBRE MAÑANERA QUE BAJÓ YOUTUBE: AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador acusó que fue víctima de censura por parte de YouTube, pues se eliminó el video de su conferencia de prensa del pasado 22 de febrero en la que dio a conocer el celular de la periodista de *The New York Times*, además llamó a los dueños a que investiguen si "son conservadores" quienes manejan esa empresa en México.

## URGE REGULARIZAR MEXICANOS EN ESTADOS UNIDOS: SRE

Como parte del modelo mexicano de movili-

dad humana del *Gobierno de México*, que tiene el objetivo de defender y proteger a las y los mexicanos en el exterior, la *secretaría de Relaciones Exteriores (SRE)*, Alicia Bárcena Ibarra, enfatizó en la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador para regularizar a migrantes mexicanos que tienen más de cinco años viviendo y trabajando en *Estados Unidos*.

En conferencia de prensa matutina destacó los desafíos a los que se enfrentan las y los connacionales en el país vecino: falta de regularización migratoria, discriminación, xenofobia y temor a denunciar delitos; politización de su integración, acceso limitado a servicios de salud, educación, financieros y económicos; barreras lingüísticas, empleos mal remunerados y precarios; separación familiar por políticas migratorias restrictivas y riesgo de deportación que vulnera su capacidad para integrarse plenamente.

El planteamiento del gobierno federal es "que se respete a los mexicanos que por necesidad han tenido que emigrar y trabajar en *Estados Unidos* y en *Canadá*, trabajar honradamente. (...) Por eso, es el primer punto en nuestra propuesta para la cooperación, para enfrentar el problema migratorio, para contribuir a enfrentar al flagelo de la violencia, el consumo de drogas, lo primero que estamos planteando es que se regularice a nuestros paisanos que viven y trabajan en *Estados Unidos*. Esto lo vamos a seguir sosteniendo como la principal demanda del *Gobierno de México*", subrayó el jefe del Ejecutivo.

La titular de la *SRE* resaltó la contribución de trabajadoras y trabajadores migrantes mexicanos al erario de *Estados Unidos* con un ingreso de 324.8 mil millones de dólares en impuestos.

Al respecto, comparó que el *Producto Interno Bruto de Colombia* es de 314.5 mil millones de dólares.

Cada mexicano en *Estados Unidos* paga por impuestos 1.38 dólares, mientras que un ciudadano estadounidense paga solamente 0.69 dólares, expuso.

